

<2023 インターハイ予選初戦 **vs** 星槎国際 5-1 勝利!!>

リーグ戦開幕に続き、新年度最初の高体連の公式戦であるインターハイ予選初戦がスタートしました。二ヶ月前に満身創痍の中で闘った新人戦は代表決定戦前に敗れて悔しい思いをしましたが、春合宿や遠征、TRM では手応えを感じることができ、チームはインターハイ予選を突破して都大会出場を目指し挑みました。

対戦相手の星槎国際高校は今年度より新規参入したオール一年生ですが、サッカー専攻科を創設し今後サッカーに力を入れていくチームなので油断は禁物です。しかも、公式戦初戦は緊張から思うようにプレーできないのが常であり、どのような状況でも平常心で自分たちの力を出せることが強いチームになるためには必須条件です。

ゲームは立ち上がりから主導権を握りますが、相手の頑張りとこの日ファインセーブ連発で最も印象に残った相手 GK の活躍もありゴールを奪えずに時間は経過しましたが、サイド攻撃から PK を得て先制すると、その後 2 得点を追加して 3-0 で折り返します。後半、見事な 40m のロングシュートを決められましたが、それ以外は一方的に攻め続けて結局 5-1 で勝利し、都大会へ向けて前進しました。次戦は新人戦でも対戦した法政高校に決まりました。このゲームでの課題を修正して、都大会出場目指し、ひとつひとつ勝ち上がって行きたい思います。応援宜しくお願いします 🙏





